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Designação N.º 02/2012 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 02/03/2012 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Vice-Presidente CM Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Tomar Carlos Carrão 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 

09h30  
 
ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 

 

 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
1.1. 1.ª Reunião Temática na Área da Educação – Análise dos Estrangulamentos e tomada de posição 

 
1.2. 1.ª Reunião Temática do Turismo - Memorando – Contributos das Autarquias para a valorização 
turística da região do Médio Tejo 
 
1.3. Aditamento ao Relatório de Outubro de 2010 sobre os constrangimentos resultantes na 
introdução de pórticos na A23 e A13 

 
 
 ORDEM DO DIA 
 

2. Situação Financeira – Ponto de Situação e a aplicação da Lei n.º 08/2012 de 21 de Fevereiro 
 

3. Resumo Diário de Tesouraria 
 

4.  QREN/Contratualização 
4.1. Ponto de Situação 

 
4.2. Autorização para reafectação de montantes entre tipologias contratualizadas – Informação n.º 
04/2012/EAT 
 
4.3. Impressão da Revista Online acerca dos Projetos Contratualizados – Início do Procedimento - 
Informação n.º 05/2012/EAT 

 
5. Recursos Humanos 
5.1. SIADAP – Regularização – Informação n.º 01/SE/2012 
 
5.2. Mobilidade Interna 

  
6. CIMT - Relatório de Gestão 2011 – Análise e apreciação 
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7. Central de Compras da CIMT  
7.1. Ponto de Situação 

 
7.2.  Análise da adesão dos municípios da CIMPIS à Central de Compras da CIMT 
 
7.3. Solução Global de Suporte à Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo - 
Imputação de custos - Informação n.º 02/2012/EP-ACI  
 
 
RATIFICAÇÕES 
 
8. Informação n.º 05/2012/GE – Procedimento AD/01/2012 – Aquisição de Quadros Interativos para   
o 1.º Ciclo do Ensino Básico do Município de Abrantes 
 
9. Informação n.º 06/2012/GE - Procedimento AD/02/2012 – Aquisição de Plataforma Tecnológica e 
consultoria técnica para a implementação de um sistema de Transporte a Pedido no Médio Tejo – 
Adjudicação 

 
10. Informação n.º 03/2012/QREN – Assistência Técnica da Estrutura de Apoio Técnico – Transferência 
de verba para o Pinhal Interior Sul 

 
11. Informação n.º 06/2012/EP - Proposta de participação da CIMT em candidaturas ao INTERREG 
4b SUOE 

 
 
PROPOSTAS 
 
12. Proposta para proceder à 3.ª Alteração ao Orçamento e PPI 2012 – Informação n.º 
04/SV/2012 
 
13. Proposta para submissão da pré-candidatura dos Estágios PEPAL – 5.ª Edição – Informação n.º 
07/CIF/2012 
 
14. Proposta para proceder à alteração ao Regulamento de da Tabela de Taxas 2009 – Central de 
Compras – Informação n.º 03/ACI/2012 
 
15. Proposta para aquisição de serviços de limpeza da CIMT – Cumprimento do OE 2012 – 
Informação n.º 04/ACI/2012 

 
16. Proposta para adjudicação da prestação de serviços de formação/consultoria do projeto Médio Tejo 
Mais Igual – Ajuste direto n.º AD/11/2011 

 
17.  Proposta de realização de reuniões com técnicos das CM no âmbito do IMI – Avaliação de Imóveis – 
Informação n.º 04/SIG/2012 
. 
 
18. Proposta de reprogramação da candidatura Afirmação Territorial do Médio Tejo – 
Informação n.º 08/2012/EP 
 
19.  Proposta de Contrato de Serviços Técnicos de Apoio e Suporte Técnico para o Internet Data 
Center - Informação n.º 04/2012 AMNT      

      
20. Proposta de contratação de Serviços de Manutenção para os Servidores, Rede e UPS da CIMT 
– Informação n.º 03/2012 AMNT 
 
21. Proposta de Relatório Preliminar – Médio Tejo Digital II – Sítios Autárquicos - Procedimento 
CP/03/2011 – Informação n.º 05/2012  

 
 

OUTROS ASSUNTOS 

22. Empreendedorismo – EM_REDE – Informação n.º 07/2012/EP 
 - Mapeamento de oportunidades – definição da estratégia junto dos municípios; 
 - Normas de funcionamento do projeto; 
 - Ponto de Situação do projeto 
 
23.  Segurança e Higiene no Trabalho – Locais de maior risco – Reunião com componente formativa, 
dirigida aos responsáveis e trabalhadores das oficinas municipais – Informação n.º 01/2012/SMA 
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10h00 

MTD II – Ponto de situação da Assessoria Técnica com a presença da empresa GFI 

12h00  

Jessica – Regeneração Urbana – com a presença da Caixa Geral de Depósitos e a empresa Augusto Mateus & 

Associados 

 

 
 

ATA 

 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do CE. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues iniciou a reunião referindo aos Senhores 

Presidentes que tinha decorrido a reunião do Conselho Diretivo da ANMP, comentando que fora um pouca tensa, 

pois todos os colegas autarcas quer do PS quer do PSD se mostraram descontentes com o governo, face às 

atuais medidas que têm vindo a ser tomadas para a Administração Local. 

Referiu a lei dos compromissos, mencionando que as autarquias de Benavente e Viseu a estavam a aplicar. 

Comentou também, que estava a ser estudada uma linha de financiamento para as Câmaras Municipais, de 

modo a “aliviar” a tesouraria das mesmas, contudo era necessário ter alguma atenção às condições deste 

financiamento. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, referiu que gostaria de apresentar uma proposta para ser avaliada 

por todos os Presidentes e analisada/decidida na próxima reunião do Conselho Executivo. A proposta tem 

origem no Centro Hospitalar do Médio Tejo, que vem solicitar apoio à CIMT para dotar os 3 hospitais (Tomar, 

Torres Novas e Abrantes) de transporte para os profissionais em RCTFP – (regime de contrato em funções 

públicas) uma vez que a lotação dos autocarros não é totalmente utilizada. A ideia seria a de facilitar o acesso 

de utentes e familiares às três unidades hospitalares, sendo as despesas inerentes comparticipadas pelas onze 

câmaras do Médio Tejo, no sentido de reduzir o esforço financeiro. Foi referido que estes transportes estariam 

preparados para acompanhar entradas e saídas nos referidos hospitais. 

Os Presidentes das CM de Abrantes e Tomar mostraram-se favoráveis, contudo o Senhor Presidente da CM de 

Vila Nova da Barquinha comentou algumas dificuldades no momento. 

A Senhora Presidente da CM de Alcanena, mostrou interesse em obter mais informações, nomeadamente sobre 

os horários, os locais onde passam os autocarros. 

Face ao exposto o Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que iria solicitar uma proposta concreta e 

seria dado conhecimento aos Senhores Presidentes para uma posterior tomada de posição. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes referiu a questão do projeto do transporte a pedido que comtempla 

algo nesta matéria e que poderia também ser avaliado.  

A Secretária Executiva igualmente comentou que o estudo que a CIMT está a desenvolver com a empresa TIS, 

aborda a questão do transporte entre os três hospitais do Médio Tejo, pelo que considerava pertinente avaliar 

com esta empresa a solução proposta. Face a esta nota, o Senhor Presidente do Conselho Executivo solicitou à 

Secretária Executiva que fosse marcada uma reunião com carácter de urgência com a empresa que está a 
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desenvolver o Estudo do Transporte a Pedido, a TIS, para análise desta situação. 

A Senhora Presidente de Alcanena questionou os Senhores Presidentes sobre um convite que tinha sido enviado 

para as Autarquias através da ordem dos advogados para uma reunião entre o Conselho Geral da Ordem dos 

Advogados, os Presidentes dos Conselhos Distritais e os Presidentes das Delegações da Ordem dos Advogados 

nas comarcas cujos tribunais o governo pretende encerrar. Foi respondido que sim. A Senhora Presidente da CM 

de Alcanena questionou a oportunidade da CIMT tomar uma posição sobre esta matéria. O Senhor Presidente do 

Conselho Executivo solicitou à Presidente de Alcanena que fizesse chegar a proposta. 

 

No final deste ponto foi abordada a questão da renúncia do mandato de Côrvelo de Sousa à Câmara Municipal 

de Tomar, tendo sido assumida a Presidência desta Autarquia pelo atual Presidente Carlos Carrão. Tendo em 

conta a renúncia do mandato de Côrvelo de Sousa, na altura Vice-Presidente da CIMT, foi questionada como 

ficaria a situação da CIMT no que respeita à Vice-Presidência. Face a esta situação, foi acordado que assumiria a 

Vice-Presidência da CIMT o atual Presidente da CM de Tomar, Carlos Carrão. 

 

 
 

10h00 - MTD II – Ponto de situação da Assessoria Técnica com a presença da empresa GFI 

 

Pelas 10h00 deu-se início com a presença da empresa de assessoria técnica a GFI, à análise e ponto de situação 

do Médio Tejo Digital II. 

O Senhor Presidente da CM de Vila Nova da Barquinha começou por transmitir algumas considerações sobre 

este ponto, nomeadamente esclarecendo as reuniões que tinham tido lugar na CIMT com várias empresas no 

âmbito da Fibra Ótica. Referiu de igual modo, que era essencial ser feita uma exposição ao Ministério da 

Economia, pelo facto da candidatura ao COMPETE ainda não ter sido aberta referenciando ser urgente esta 

abertura no sentido de viabilizar por parte das Câmaras Municipais do Médio Tejo o cumprimento de muitas 

orientações que implicam serviços online. 

Por sua vez a GFI fez uma apresentação mais detalhada projeto a projeto nomeadamente no que está a ser 

desenvolvido. Foi referido que era fundamental a CIMT estar munida de bons recursos humanos nesta área para 

o bom acompanhamento do projeto. 

Foram referidos alguns projetos respectivamente: arquivo digital, intranet, serviços online, faturação eletrónica, 

VOIP, fibra ótica local e intermunicipal. 

Neste ponto da fibra ótica, o Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues mostrou-se muito 

preocupado, pois o investimento era muito alto e as autarquias estão com muitas dificuldades financeiras. 

Referiu ser um assunto sério que deveria se bem repensado e avaliado por todos. 

Após a apresentação da GFI, irá ser redigida uma ata por esta entidade, que posteriormente se anexa à ata do 

Conselho Executivo, por se considerar que tem informações mais detalhadas e técnicas sobre este projeto. Ficou 

acordado, que o documento hoje apresentado seria enviado para todos os Presidentes para análise com os 

técnicos afetos a este projeto. 

 

 
 

12h00 - Jessica – Regeneração Urbana – com a presença da Caixa Geral de Depósitos e a empresa Augusto 

Mateus & Associados 

 

Pelas 12h00 deu-se início com a empresa Caixa Geral de Depósitos a reunião sobre a iniciativa Jessica. 

A reunião foi presidida pelo Diretor da banca institucional, Eng.º Neto dos Santos. Foi feita uma breve 

apresentação aos Senhores Presidentes esclarecendo-os que o Jessica é um instrumento financeiro, promovido 

pela Comissão Europeia e desenvolvido pelo Banco Central Europeu de Investimento com o apoio do Banco 
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Europeu para o Desenvolvimento. 

Foram de igual modo referidos quais os modelos de intervenção desta iniciativa, quais as áreas de investimento, 

bem como, outras questões não menos importantes. Foram também dados alguns exemplos de investimentos 

elegíveis. 

Após esta apresentação foram colocadas algumas dúvidas pelos Senhores Presidentes. 

A presentação terminou cerca das 12h45. 

 

 

1.1. 1.ª Reunião Temática na Área da Educação – Análise dos Estrangulamentos e tomada de posição 
 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de uma proposta resultante da 1.ª reunião temática da área da 

educação, para eventual envio ao Ministro da Educação e Ciência anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva referiu que na sequência da reunião que tinha tido lugar na CIMT com os responsáveis 

pela área da educação, tinham sido elencados uma série de constrangimentos, tendo sido considerado 

pertinente o envio desses constrangimentos ao Ministro da Educação e Ciência. 

Face ao exposto, foi deliberado por unanimidade, pelo Conselho Executivo que poderia ser enviado um ofício ao 

Ministro da Educação e Ciência para dar conhecimento dos constrangimentos sentidos ao nível do Médio Tejo. 

 

 

1.2. 1.ª Reunião Temática do Turismo - Memorando – Contributos das Autarquias para a valorização 
turística da região do Médio Tejo 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

 

1.3. Aditamento ao Relatório de Outubro de 2010 sobre os constrangimentos resultantes na 
introdução de pórticos na A23 e A13 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

 

ORDEM DO DIA 
2. Situação Financeira – Ponto de Situação e a aplicação da Lei n.º 08/2012 de 21 de Fevereiro 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

 

3. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 
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4. QREN/Contratualização 
4.1. Ponto de Situação 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
  

4.2. Autorização para reafectação de montantes entre tipologias contratualizadas – Informação n.º 
04/2012/EAT 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/2012/EAT - Autorização para reafectação de 

montantes entre tipologias contratualizadas, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

Foi chamada à reunião a técnica Sónia Santos, coordenadora da EAT, que prestou alguns esclarecimentos aos 

Senhores Presidentes, nomeadamente colocar à consideração dos Senhores Presidentes a aprovação da 

reafectação de montante FEDER entre as tipologias contratualizadas, por forma a adequar as disponibilidades 

financeiras ás prioridades da CIMT dentro do limite legal previsto para a Subvenção Global, sem comprometer 

as prioridades fundamentais atualmente contratualizadas. Deste modo e dado que existe saldo na 

contratualização de 160.071,81€ montante FEDER, solicita-se autorização para se proceder à transferência 

desta verba para a tipologia “Construção/beneficiação de troços da rede municipal e de eixos Supramunicipais 

que contribuam para organizar uma rede local de itinerários estruturantes (…)”, para assegurar a aprovação da 

candidatura “Requalificação e beneficiação da EM 535 e a ligação complementar à EX-EN3” do município de Vila 

Nova da Barquinha. 

Após estes esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a referida proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

4.3. Impressão da Revista Online acerca dos Projetos Contratualizados – Início do Procedimento - Informação 
n.º 05/2012/EAT 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 05/2012/EAT - Impressão da Revista Online acerca 

dos Projetos Contratualizados – Início do Procedimento, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A coordenadora da EAT, Sónia Santos relembrou os Senhores Presidentes que tinha ficado deliberado no 

passado dia 25 de Novembro de 2011 em reunião do CE, a edição de uma revista multimédia e interativa das 

operações aprovadas dos municípios do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul, no âmbito do contrato de delegação de 

competências com subvenção global. 

Relembrou de igual modo que se tinha procedido à adjudicação à empresa “Justo Realce Comunicação, Lda.” 

Deste modo, referiu que este assunto era de novo presente a esta reunião pois era necessário obter autorização 

para a realização da despesa e decisão de contratar; escolha do procedimento prévio; aprovação das peças do 

procedimento e subdelegação de competências na Secretária Executiva para prestar esclarecimentos. 

Foi focada a questão da edição impressa, tendo sido de imediato referido pela CM do Entroncamento que não 

estavam interessados na edição em papel. De igual modo os Municípios de Ourém e Abrantes, tendo em conta a 

atual conjuntura económica referiram ser melhor apenas a edição online. 

Terminados os esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a referida proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 
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5. Recursos humanos 
5.1. SIADAP – Regularização – Informação n.º 04/SE/2012 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

5.2. Mobilidade Interna 

 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

6. CIMT - Relatório de Gestão 2011 – Análise e apreciação 

 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

7.  Central de Compras da CIMT  
7.1. Ponto de Situação 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

7.2. Análise da adesão dos municípios CIMPIS à Central de Compras da CIMT 

 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

7.3. Solução Global de suporte à Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo – 
Imputação de Custos – Informação n.º 02/2012/EP-ACI 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

8.  RATIFICAÇÕES 
Informação n.º Informação n.º 05/2012/GE – Procedimento AD/01/2012 – Aquisição de Quadros Interativos 
para o 1.º Ciclo do Ensino Básico do Município de Abrantes 
 

 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

9.  Informação n.º 06/2012/GE - Procedimento AD/02/2012 – Aquisição de Plataforma Tecnológica e 
consultoria técnica para a implementação de um sistema de Transporte a Pedido no Médio Tejo – 
Adjudicação 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 
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10.  Informação n.º 03/2012/QREN – Assistência Técnica da Estrutura de Apoio Técnico – Transferência de 
verba para o Pinhal Interior Sul 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

11.  Informação n.º 06/2012/EP - Proposta de participação da CIMT em candidaturas ao INTERREG 4b 
SUOE 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

PROPOSTAS 
12. Proposta para proceder à 3.ª Alteração ao Orçamento e PPI 2012 – Informação n.º 04/SV/2012 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

13.  Proposta para submissão da pré-candidatura dos Estágios PEPAL – 5.ª Edição – Informação n.º 
07/CIF/2012 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

14.  Proposta para proceder à alteração ao Regulamento de da Tabela de Taxas 2009 – Central de 
Compras – Informação n.º 03/ACI/2012 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

15.  Proposta para aquisição de serviços de limpeza da CIMT – Cumprimento do OE 2012 – Informação 
n.º 04/ACI/2012 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

16.  Proposta para adjudicação da prestação de serviços de formação/consultoria do projeto Médio Tejo Mais 
Igual – Ajuste direto n.º AD/11/2011 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

17.  Proposta de realização de reuniões com técnicos das CM no âmbito do IMI – Avaliação de Imóveis – 
Informação n.º 04/SIG/2012 

 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 
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18. Proposta de reprogramação da candidatura Afirmação Territorial do Médio Tejo – Informação n.º 
08/2012/EP 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

19.  Proposta de Contrato de Serviços Técnicos de Apoio e Suporte Técnico para o Internet Data Center 
- Informação n.º 04/2012 AMNT      
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
 

20.  Proposta de contratação de Serviços de Manutenção para os Servidores, Rede e UPS da CIMT – 
Informação n.º 03/2012 AMNT 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 
      

21.  Proposta Relatório Preliminar – Médio Tejo Digital II – Sítios Autárquicos - Procedimento 
CP/03/2011 – Informação n.º 05/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n. 05/2012 - Proposta Relatório Preliminar – Médio 

Tejo Digital II – Sítios Autárquicos - Procedimento CP/03/2011, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu que este assunto já tinha sido 

abordado, aquando da apresentação por parte da empresa GFI, referindo que tinha ficado deliberado por 

unanimidade pelo Conselho Executivo a aprovação do relatório preliminar dos sites autárquicos, contudo, não se 

avançaria com a adjudicação enquanto não houvesse financiamento comunitário. 

Mais, foi deliberado, por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

OUTROS ASSUNTOS 
22. Empreendedorismo – EM_REDE – Informação n.º 07/2012/EP 
 - Mapeamento de oportunidades – definição da estratégia junto dos municípios; 
 - Normas de funcionamento do projeto; 
 - Ponto de Situação do projeto 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 

 23. Segurança e Higiene no Trabalho – Locais de maior risco – Reunião com componente formativa, dirigida 
aos responsáveis e trabalhadores das oficinas municipais – Informação n.º 01/2012/SMA 
 
 

Este ponto não foi abordado, tendo ficado de ser avaliado na próxima reunião do Conselho Executivo. 

 


